



S 10 **Ferien auf dem Müllersberg**
28. Juli – 3. August

Für 13 Personen
7 Tage / SO – SA

An erhöhter Lage über dem Dorf Heiden im Kanton Appenzell Ausserrhoden liegt unser Haus Müllersberg. Die Region ist nicht weit vom Bodensee entfernt hat allerhand schöne Ausflugsziele zu bieten.

In unseren Ferien wird gebastelt, gemalt, getanzt und musiziert. Wer zwischendurch mal etwas Ruhe braucht, kann von der Sitzbank aus vor dem Haus die wunderbare Aussicht übers Tal geniessen. Gemeinsame Spaziergänge und Ausflüge im schönen Appenzeller Vorderland, runter zum Bodensee, rüber nach Österreich, Liechtenstein oder Deutschland können unsere Ferienwoche ergänzen.

Das Ferienhaus ist rollstuhlgängig. Es können somit auch Menschen mit einer körperlichen Einschränkung an der Ferienwoche teilnehmen.

Unterkunft Haus Müllersberg, Heiden (Appenzell Ausserrhoden)
Einzel- und Doppelzimmer

Leitung Céline Tschachtli und Team
Auskunft unter Tel. 061 381 03 00

Kosten CHF 750.–